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O uso das palavras: “Onde e Aonde”, “Mau e Mal”,

“Embaixo e Em cima”, “Meio e meia”.



O uso adequado das palavras 
onde e aonde.



1. A palavra onde deve ser empregada 

sempre no sentido de lugar.

Obs: Se você substituir a palavra onde pela

expressão em que ou em que lugar terá o

mesmo sentido.

Exemplos:

a) Gosto da escola onde estudo.

Gosto da escola em que estudo.

b) Mãe, onde está minha camiseta do Brasil?

Mãe, em que lugar está minha camiseta

do Brasil?



2. A palavra aonde tem o sentido de para

que lugar.

• E não deve ser utilizada com o sentido da

palavra onde, que indica em que ou em que

lugar.

Exemplos:

a) Aonde nós vamos no domingo que

vem, mamãe?

Para que lugar nós vamos no domingo

que vem, mamãe?



b) Pergunte a Cláudio aonde ele vai com aquela

roupa. Pergunte a Cláudio para que lugar ele vai
com aquela roupa.



Usando adequadamente as 
palavras mau e mal.



Aprendendo a forma correta de usar.



1. Usa-se mau quando se referir a um

substantivo e puder ser substituído por bom.

Obs: Mau é um adjetivo e indica qualidade.

Exemplos:

a) Jorge tinha um mau comportamento.

b) Ricardo é um mau companheiro.

c) Elias não é mau, mas foi mal

interpretado.



2. Usa-se mal quando se referir a um verbo

e puder ser substituído por bem.

Obs: Mal é um advérbio, indica modo.

Exemplos:

a) Estou ouvindo mal. Fale mais alto.

b) Vitória passou mal durante a viagem.

c) Mal terminou a festa, Cláudio saiu.

d) Ricardo foi mal nas provas.



Para não esquecer mais.



Uso correto das palavras...



Atenção!

O contrário de embaixo é em cima. É de salientar 

que embaixo deve ser escrito de forma junta, 

numa só palavra, e que em cima deve ser escrito 

de forma separada, formando duas palavras.

a) O jornal está em cima do banco.

b) O pássaro está em cima da casa.

c) O cachorro está embaixo do sofá.

d) A menina estava embaixo da mesa.



As palavras em cima e embaixo podem ser

substituídas por...



Exemplos das substituições.

a) O lápis está em cima do caderno.

O lápis está sobre o caderno.

b) A mala está embaixo da cama.

A mala está sob a cama.



Escrevendo corretamente



A palavra meio

É um advérbio e equivale a mais ou 

menos, um pouco. Palavra invariável.

Exemplos:

* A janela meio aberta deixava ver o 

interior da casa.

* Maria está meio nervosa.



A palavra meia

É um adjetivo quando equivalente a 

metade. Nesse caso é variável.

Exemplos: 

* Comprei meio quilo de carne e meia 

dúzia de ovos.

* Já é meio-dia e meia. (hora)



Para não esquecer

O “meio” quando refere-se 

a advérbio é invariável, ou 

seja, não existe “meia” é 

sempre meio.


